



大人へと成長するためのモデル ～子は親の鏡～

校長 宮野 武史

1学期末には、「己高の心を培う高時の教育」のためのアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。今年は例年の項目に「お子様の将来に対し、どのような願いを持っておられますか」を付け加えさせていただきました。読ませていただきましたが、「自分の思い（夢や希望）をしっかりともち、それに向けて根気強くかつ伸び伸びと頑張れる子になって欲しい」と誰もが望まれているように感じました。

子どもの成長にはモデルが必要だと、よく聞かされます。では、私たち大人はどのような事を意識し、どのような行動をとればいいのでしょうか。悩みの種ですよね。約20年前に、アメリカの子育てカウンセラーとして有名なドロシー・ロー・ノルト博士が「子供が育つ魔法の言葉」を発売されました。世界22カ国語に翻訳され、世界中で多くの共感を呼び、日本でもブームになりました。その中に「子は親の鏡」という詩があります。「なるほどね。そうだよね。」という言葉が並んでいます。子育てのヒントになればと思い、紹介させていただきます。是非、ご一読ください。

けなされて育つと 子供は 人をけなすようになる
とげとげした家庭で育つと 子供は 乱暴になる
不安な気持ちで育てると 子供も不安になる
「かわいそうな子だ」と言って育てると 子供は みじめな気持ちになる
子供を馬鹿にすると 引っ込みじあんな子になる
親が他人を羨んでばかりいると 子供も人を羨むようになる
叱りつけてばかりいると 子供は「自分は悪い子なんだ」と思ってしまう
励ましてあげれば 子供は 自信を持つようになる
広い心で接すれば キレる子にはならない
褒めてあげれば 子供は 明るい子に育つ
愛してあげれば 子供は 人を愛することを学ぶ
認めてあげれば 子供は 自分が好きになる
見つめてあげれば 子供は 頑張り屋になる
分かち合うことを教えれば 子供は 思いやりを学ぶ
親が正直であれば 子供は 正直であることの大切さを学ぶ
子供に公平であれば 子供は 正義感のある子に育つ
優しく 思いやりを持って育てれば 子供は 優しい子に育つ
守ってあげれば 子供は 強い子に育つ
和気あいあいとした家庭で育てば 子供は この世の中はいいところだと思えるようになる



「子供が育つ 魔法の言葉」 ドロシー・ロー・ノルト著 より

9月



- ~~6日(月)5年フドーティンダスタール~~
- 8日(水)避難訓練
- ~~10日(金)5年学びの実験室~~
- ~~15日(水)運動会予行~~
- ~~17日(金)運動会前日準備~~
- ~~18日(土)運動会(雨天順延)~~
- ~~21日(火)振替休業(運動会)~~
- 27日(月)委員会

☆この欄は、自治会回覧用と表記が異なっています。

※行事については、新型コロナウイルス感染症により、内容の変更、延期、中止等になる場合があります。ご理解をお願いします。

コロナ禍になり1年以上がたちます。最初は「子どもは感染しない」ということでしたが、ウィルス変異により「子どもは大丈夫という神話」は崩れました。学校内にいる時は、職員が最大限の注意を払っていますが、放課後、地域で子どものみで遊んでいるときの感染予防が心配されます。もしマスクを外して大勢が集まっている場面をお見かけいただいた時は、マスクをするよう注意をしてやってください。よろしくをお願いします。



<地域連携愛校活動>

8月22日(日)、学校運営協議会、保護者の皆様には、校地内の草刈り、グラウンドの除草をしていただき、ありがとうございました。おかげさまで、見違えるようにきれいになりました。2学期が始まったら、きれいになったグラウンドで、運動会に向けての練習を始め



させていただきます。地域の皆様のご協力には、いつも大変感謝をしています。ありがとうございました。

令和3年度運動会プログラム

- 6:00 実施の決定
- 7:30 PTA役員出動
- 8:00 児童登校
- 8:10 健康観察
- 8:30 入場行進
- 8:40 開会式
- ラジオ体操
- 5年 100m走
- 3年 80m走
- 1年 50m走
- 2年 50m走
- 4年 80m走
- 6年 100m
- 低学年 団競技
- 中学年 団競技
- 高学年 団競技
- 下学年 団演技
- 下学年 親子団競技
- 上学年 親子団競技
- 全校児童 団競技
- 上学年 団演技



個走の距離は、児童の体力を考慮し、今年度より
低学年 50m
中学年 80m
に変更します。



- 11:30 閉会式
- 12:30 後始末完了

※正式なプログラムは、後日配布します。

<資源回収>

8月7日(土)、早朝より資源回収にご協力いただき、ありがとうございました。今回初めて小学校主催の資源回収となり、不手際等が起こらないか不安もありましたが、保護者の皆様、子どもたち、地域の方々のご協力のお陰で、スムーズに作業を終えることができました。収益は、新聞13,980円、雑誌・チラシ14,000円、段ボール6,550円、合計34,530円でした。収益金は、子どもたちの教育につながる物品購入やPTA活動に有効に使わせていただきます。今後も、PTA活動へのご協力をよろしくお願い申し上げます。

